

JURAMENTAN A MINISTROS. El presidente Duarte juramentó el pasado 31 de diciembre a los nuevos Ministros de la Presidencia, Planificación, Educación, Comercio Exterior y Tra-

-Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

-Foto de LA PRENSA, por Aldana. DIRECTOR. Don Fran-

cisco Hernández, direc-tor fundador de "La

Prensa", de Washington, llegó a El Salvador para

conocer los avances del

proceso democrático y la

-Foto de LA PRENSA, por Aldana.

ASCENDIDO. El tenien-

te coronel Alejandro

Joel Sánchez Paredes,

fue ascendido al grado

de coronel efectivo. De-

sempeña cargo de ejecu-tivo en el Destacamento Militar No. 6 en Sonso-

labor en pro de la paz.

bajo; así como al Viceministro de Seguridad Pública y al Presidente del BCR, la ceremonia se efectuó en la Residencia Presidencial. Hoy serán dados a conocer siete nuevos Viceministros, para completar el Gabinete.

Hoy se reanudarán todas las labores

Con renovado impulso, se reanudan hoy todas las actividades productivas y administrativas, en todo el territorio nacional, luego de las festividades de fin de año.

Diversos sectores manifiestan que al comenzar este nuevo año de

1988, existe mucha confianza en lograr adelantos en lo económico, por lo que recomiendan mantener el optimismo.

Todas las oficinas gubernamentales, luego de sus tradicionales vaca-ciones de Navidad y Año -Pasa a la página 32-

Intensa vigilancia ha mantenido la FA

Intensa actividad de vigilancia ha mantenido la Fuerza Armada durante las festividades de Navidad y Año Nuevo y días subsiguientes, según informan voceros militares

Esta actividad ha sido establecida en carreteras, sectores de persis-tencia terrorista en diversas zonas rurales de toda la nación, para garantizar la seguridad de los habitantes.

Diariamente se ha visto la movilización de tropa por todas las arterias -Pasa a la página 30-

Pastor evangélico muerto a tiros en Cojutepeque

El Sr. Cornelio Pérez Rosales, de 40 años, fue muerto a tiros en subur-bios de Cojutepeque, departamento de Cusca-tlán el pasado viernes 1 de enero, en la calle que conduce al Cerro de Las Pavas.

Numerosas personas

que conocían al fallecido, informaron que desde hace varios años era pastor de la Iglesia de Dios, en esa localidad, y que no tenía enemigos, por lo que su muerte a tiros, les ha sorprendido mucho

-Pasa a la página 30-

AL CERRAR la edición

(Información en página 47)

5 salvadoreños en naufragio de barco

Cinco salvadoreños sobrevivieron en un naufragio del barco en que trabajaban, de bandera panameña, frente a las costas de Filadelfia, Estados Unidos de América.

Todos los tripulantes se salvaron y fueron hospedados en un hotel de Nueva York, incluyendo a los salvadoreños Juan Francisco Guerra Melgar, Santos Arturo Bonilla, Rolando Cisneros, Rigoberto Figueroa y Salvador

Representantes de la compañía na-

viera, a la cual pertenece el barco Tritón Trade, de bandera panameña, que naufragó, sacaron del hotel inexplicablemente a los cinco salvadoreños y se les niega la indemnización, viáticos y demás gastos que exige la situación de emergencia, según las leyes norteamericanas.

El caso ocurrió a fines de semana, y de inmediato la Unión Gremial de Marinos Mercantes de El Salvador, con sede en el Puerto de Acajutla, hizo los

Of anigar his asaq arus del dodo de la Conseca, en el departemento de La

Ascensos y cambios en FA y en gabinete

La juramentación de cinco Ministros, un Viceministro y la confirma-ción en la Presidencia del Banco Central de Reserva del Ing. Mauricio Chousy, se efectuó el pasado 31 de diciembre por la tarde en la Residen-cia Presidencial en la colonia Escalón.

En dicha oportunidad el Ing. José Napoleón Duarte, manifestó y se mostró satisfecho de los logros de su administración en el orden económico durante 1987; reafirmó que las metas se habían logrado y que para este 1988,

serán superadas.

Juramentó en dicha oportunidad el Presidente de la República, al Prof. Carlos Cruz Avalos, como Ministro de Carlos Cruz Avalos, como Ministro de Educación; al Ing. Remo Bardi, como Ministro de Planificación y del Desarrollo Económico y Social; al Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nuila, como Ministro de la Presidencia; al Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, como Ministro de Comercio Exterior y al Dr. Lázaro Tado Bernall Jarmo. y al Dr. Lázaro Tadeo Bernal Lizama,

—Pasa a la página 15—

Juayúa inicia sus fiestas patronales

te, están participando ya, de las alegrías de las fiestas patronales en honor del Cristo Negro.

Centenares de comer--Pasa a la página 30-

Colón en fiesta del Cristo Negro

Bastante animación tendrán las festividades del Cristo Negro en la vecina población de Colón, departamento de La Libertad, las cuales se inician esta semana, y culminarán el 14 del pre--Pasa a la página 35-

Muere por picaduras Los habitantes de la ciudad de Juayúa, departamento de Sonsona-te esta portir de la Ciudad de Juayúa, de Usulután. Por picadas Maria de Sonsona-te esta portir de la Ciudad de Abeja Africanizada

que le ocasionaron miles de abejas africanizadas murió el primero de enero de 1988, el Administrador de Rentas de esta ciudad, Sr. José María

Los hechos ocurrieron. cuando el ahora occiso en compañía de los señores Carlos Efraín Soriano y Estanislao Santos, -Pasa a la página 54-

Bella réplica de Catedral Santa Ana en Sonsonate

Millares de turistas de todo el país, están lle-gando diariamente a ver la bella réplica de la Catedral de Santa Ana, elaborada por artistas son-

Esta obra de arte, se encuentra en el Barrio Veracruz, de la ciudad de Sonsonate, donde la varias veces secular tradición de los tronos, si--Pasa a la página 50-

No devaluación afirma Duarte

Promesa formal sobre que no habrá devaluación del Colón frente al Dólar en este año de 1988, dio a conocer el presidente Duarte el pasado 31 de diciembre al juramentar a miembros de su gabinete.

En diversos sectores de nuestro país, se ha venido especulando insistentemente sobre la posible devaluación del Colón salvadoreño, pero tales especies fueron categóricamente desmentidas por el mandatario Ing. José Napoleón Duarte.

Incluso, hubo sectores empresariales, económicos, políticos y populares, que señalaron las cantidades devaluativas, pero también fueron desmentidas por el gobernante.

Dijo Duarte que el Colón salvadoreño se ha mantenido en su precio definido hace poco menos de dos años, y que la tendencia precisamente es permanecer en el punto actual determinado en cinco colones por Dólar, cam--Pasa a la página 54-



EMERGENCIA. Uno de los pocos casos ocurridos durante las fiestas de Navidad y Año Nuevo, y días posterio-res, es éste, en el cual se puede ver cómo han sido eficientes los servicios

de la Cruz Roja Salvadoreña. No hay duda que la ciudadanía ha respondido a los llamamientos de ese organismo, en el sentido de no abusar de las bebidas embriagantes, mal uso de la pólvora, exceso de velocidad, etc.